

Domingo, 19 de mayo de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

📢📌 #DefensaNoticias | Te presentamos las noticias más destacadas de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Intensificamos las operaciones militares contra el contrabando! 🇪🇨
En el km 23 de Vía Daule, provincia del Guayas, efectivos militares ejecutaron operaciones militares de control hidrocarburífero; en el lugar se localizó a tres autotanques que intentaban transportar. [Ver más](#)



@DefensaEc

#InfoDefensa 📢📌 | Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📢 ¡Nuestros visitantes comparten su experiencia al celebrar el #DíaInternacionalDeMuseos en el Museo #TemploDeLaPatria!
¡Gracias por revivir con nosotros la historia!. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📢 ¡Los museos fomentan el entendimiento, el intercambio cultural, la colaboración y la paz!
Cada año celebramos el #DíaInternacionalDeMuseos para concienciar sobre el rol de estos espacios en el desarrollo de la sociedad. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Así se vivió el #DIM2024 en el #TemploDeLaPatria! 🏛️
Visitantes de la Fundación Sembrar y público general, vivieron una experiencia única en el museo y representaron a su personaje histórico favorito. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Celebramos el #DIM2024 junto a la @esmilecuador. Los cadetes de segundo curso militar 🇪🇨 visitaron la #CasaDeSucre y viajaron al siglo XIX 🇪🇨 junto a Felicia y el Coronel, guardianes de la memoria del Mariscal Sucre y Mariana Carcelén. [Ver más](#)

Domingo, 19 de mayo de 2024

Seguridad y Defensa

**Puerto Bolívar: Guerra entre facciones de Los Lobos mantiene en zozobra a población. Primicias**

El capitán de fragata Marcelo López, comandante de Infantería de Marina, dijo que unidades militares de la Armada y el Ejército reforzaron los patrullajes en Puerto Bolívar, el archipiélago de Jambelí y en el canal Santa Rosa, de acceso al Puerto Marítimo. El objetivo es devolver la normalidad y garantizar la seguridad de actividades productivas de camaroneros, pescadores y del comercio del sector, dijo. Más de 200 efectivos militares y policiales participan de las operaciones. [Ver más](#)

**Policía y Fuerzas Armadas refuerzan seguridad en Camilo Ponce Enríquez, tras ataque armado. El Telégrafo**

La Policía Nacional y las Fuerzas Armadas reforzaron los controles y operativos de seguridad en Camilo Ponce Enríquez, provincia del Azuay, tras un ataque armado en una cancha de fútbol, que dejó tres personas fallecidas y otras cinco heridas. La noche del viernes 17 de mayo de 2024 se celebraba un partido de fútbol en localidad, cuando un grupo de hombres armados ingresó al sitio y empezó a disparar a jugadores y asistentes. La balacera quedó registrada en un video, en el que se observa que a los perpetradores escapar en un vehículo. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

#Sucumbíos

@FFAAECUADOR

durante una operación militar de reconocimiento y vigilancia terrestre en el sector de Lorenzo, localizaron:

- 02 hectáreas de plantación de hojas de coca.
- 10 libras de soda caucásica.
- 01 balanza.

- 01 moto guadaña (para el picado de la hoja de coca). [Ver más](#)

**@armada_ecuador****🛡️ CONTROL DE PLAYAS EN MANABÍ 🏖️📏**

#Manabí | Capitanía de Puerto de #Manta ejecuta operaciones de control a embarcaciones de turismo en sectores como #PuertoLopez manteniendo la #seguridad y permitiendo que los turistas puedan disfrutar de un fin de semana #seguro. [Ver más](#)

**@armada_ecuador**

Este año, la Autoridad #Marítima Nacional realizó los días 16 y 17 de mayo en la Escuela Superior Naval (Salinas), 5 conferencias y 2 paneles con #mujeres que laboran en diferentes áreas del sector marítimo donde se destacó la entereza y firmeza con que realizan sus actividades. [Ver más](#)

Domingo, 19 de mayo de 2024

**@armada_ecuador**

Hoy celebramos con entusiasmo el "Día Internacional de la #Mujer en el Sector Marítimo", y reconocemos la importancia de la permanencia en el empleo, generación del equilibrio de género y trabajo que realiza la mujer en este importante sector. [Ver más](#)

**Presidente Daniel Noboa confirmó que en dos semanas se iniciará construcción de cárcel de máxima seguridad en Santa Elena. El Universo**

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, confirmó que aproximadamente en dos semanas se colocará la primera piedra que dará inicio al proceso de construcción de la cárcel de máxima seguridad. La primera dentro del ofrecimiento del primer mandatario. Así lo señaló en una entrevista con Tribuna EFE, el viernes 17 de mayo. Noboa informó que esta cárcel estará ubicada en Santa Elena, en la región Litoral. [Ver más](#)

**Operativo permitió el decomiso de chalecos de uso policial en Flor de Bastión. Primicias**

El operativo se realizó la noche del 17 de mayo y tenía como objetivo principal recuperar viviendas, cuyos dueños habrían sido desplazados por bandas delincuenciales que usaban los inmuebles como centros de operación. 25 casas fueron intervenidas por la Policía, una de ellas era usada como bodega en la que se encontraron los chalecos, cintas reflectivas y otros materiales similares a los que utilizan las fuerzas de orden. [Ver más](#)

Coyuntura

**Daniel Noboa: La posibilidad de sufrir un atentado es «una carga dura para la familia». La Hora**

El primer mandatario ecuatoriano, Daniel Noboa, dijo que todas las noches trata de conciliar el sueño pensando que siempre existe la posibilidad de sufrir un atentado. Aseguró que los grupos narcoterroristas «en su desesperación pueden inclusive intentar asesinar a un presidente». El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, reconoció en Madrid que todas las noches trata «de conciliar el sueño pensando que siempre existe». [Ver más](#)

**Caso Encuentro: Rubén Cherres tramitaba reuniones y cargos tomándose el nombre de Guillermo Lasso. La Hora**

Rubén Cherres es uno de los protagonistas del Caso Encuentro. Según las pericias de sus llamadas telefónicas, Cherres tramitaba reuniones y ofrecía cargos tomándose el nombre de Guillermo Lasso. Sin embargo, hay conversaciones donde reconoce que Lasso «no sabe nada», «está perdido» y es «pendejo». [Ver más](#)

Domingo, 19 de mayo de 2024



Caso Encuentro: Mención de dinero conecta a Tomislav Topic y a Andersson Boscán. Expreso

En ese escenario aparece Nain Massuh, un presunto operador de la red que se habría movido en las eléctricas, de acuerdo con la investigación. En su casa se realizaron las videograbaciones que ahora son parte del caso. Massuh es uno de los procesados y tendrá que comparecer en la audiencia preparatoria de juicio que fue convocada para el 26 de junio próximo. [Ver más](#)



Refinería de Esmeraldas: Ministerio de Energía declaró desierta licitación y da plazo de 90 días para iniciar nuevo proceso. El Universo

En un plazo de 90 días se tendrá que iniciar un nuevo proceso de licitación para la operación de la Refinería de Esmeraldas, luego que fuera declarado desierto el concurso internacional que estaba vigente, según la resolución n.º MEM-MEM-2024-0004-RM, firmada por el ministro de Energía y Minas (e), Roberto Luque. [Ver más](#)



Crisis educativa en América Latina tardará cuatro años en superarse, según el Banco Mundial. Primicias

"Yo creo que América Central, igual que América Latina en general, está viviendo una crisis educativa. En los últimos 40 años, los chicos han empezado a ir a la escuela y tenemos tasas de matrícula mucho más altas en la primaria. No son perfectas todavía, pero mucho más altas en la primaria (...), pero lamentablemente muchos de esos chicos no están aprendiendo", subrayó Saavedra. [Ver más](#)

Opinión



Pichincha, más que una batalla. Enrique Ayala Mora. Primicias

Pero, la verdad sea dicha, pocos latinoamericanos, inclusive pocos ecuatorianos conocen que, además de una gran batalla que marcó la Independencia de nuestro país, Pichincha es un nombre que representa un hito importante en la historia de toda Latinoamérica. El Pichincha es un volcán que se levanta en la gran cadena de los Andes. [Ver más](#)



Ladatac

¡NOBOA CUMPLIRÁ CON LA PRIMERA CÁRCEL DE MÁXIMA SEGURIDAD EN SANTA ELENA!

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, confirmó que aproximadamente en dos semanas se colocará la primera piedra que dará inicio al proceso de construcción de la cárcel de máxima seguridad. La primera dentro del ofrecimiento del primer mandatario. En relación a la construcción de nuevas cárceles, el gobierno está finalizando los procedimientos legales para iniciar la construcción del primer centro penitenciario en Santa Elena. [Ver más](#)

Domingo, 19 de mayo de 2024

	<p>Plagas de la democracia. César Montaña Galarza. El Telégrafo El populismo, la manipulación de la verdad en la comunicación y la polarización política son verdaderas plagas que amenazan la democracia. Una causa que tienen en común radica en que nuestra cotidianidad política es pobrísima, debido a muchos de sus protagonistas. Sin embargo, esta realidad no es patrimonio solo de nuestro país, puesto que es una preocupante tendencia global que debemos abordar con seriedad. Ver más</p>
	<p>La data #Opinión El escenario político ecuatoriano se enfrenta a un período de transformaciones y desafíos significativos. Los nuevos líderes políticos enfrentan el desafío de reconstruir la confianza en las instituciones democráticas y de fomentar un ambiente de diálogo y cooperación. Los problemas económicos, sociales y ambientales que afectan al país exigen respuestas coordinadas y efectivas, basadas en el consenso y en la participación de todos los sectores de la sociedad. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc #Urgente “¡Ser asesinado es algo a lo que siempre estuve dispuesto a sobrellevar, pero siempre supe que era posible!” “Todas las noches trato de conciliar el sueño pensando que siempre existe la posibilidad de sufrir un atentado, es una carga dura para la familia, para mí como gobernante”, manifestó el presidente Daniel Noboa. Ver más</p>

Radio y Televisión

 <p>ESMERALDAS FUERA DEL RANKING DE LAS PROVINCIAS MÁS PELIGROSAS</p>	<p>Esmeraldas fuera del ranking de las Provincias más peligrosas. Menciona a FFF.AA. Teleamazonas</p>
 <p>GARRONES POLICÍA Y F.F.A.A. TIENEN IDENTIFICADOS A BLANCOS DE ALTO VALOR EN DURÁN</p>	<p>Militares y policías en Durán. Ecuavisa</p>
 <p>PESCADORES ARTESANALES SON VÍCTIMAS DE ROBOS Y EXTORSIONES EN ALTAMAR</p>	<p>Pescadores artesanales víctimas de robos y extorsiones en altamar. Teleamazonas</p>
 <p>JAVIER PINCAJ ALCALDE DE PORTOVIJO</p>	<p>Alcalde de Portoviejo solicitó al Gobierno que se militarice su cantón. Teleamazonas</p>